
■卓話者紹介　　　　　　　　　斎藤正典君　
津久井会員から橋本先生をご紹介していた
だき、飲んだりさせていただいていますが、
サッカー界では有名な方です。高校ではU‐
17日本代表になり、当時の仲間は、前橋出
身の亡くなった松田や宮本、中田選手がいる
そうです。早稲田大卒で現在は、地域振興と
サッカー普及指導を行っていて、川場スポー
ツコミッション代表理事をされています。今
回川場で行うサッカーでもお世話になりま
す。
■卓　話
沼田ロータリーの皆様には、被災地復興支
援プロジェクトとして行う、U‐10川場村
カップサッカー大会では大変お世話になりま
す。ありがとうございます。
被災地支援として、盛岡と釜石のチームを
招待し、東北人魂という東北出身のJリーガ
ーの会が指導協力していただき、NPOのザ
スパが運営協力して行える事になりました。
単なるサッカー大会ではなく、各チームを
バラバラにして交流を計り勝負だけでない協
調性と交流を強めるのも主旨です。
なぜ10才以下なのかというと、12才小学

６年生は多くの大会が全国でありますが、
10才、８才、６才と少なくなっています。
今後この地域でこのクラスを中心に大会を行
えればと考えています。
利根沼田は大自然に恵まれていますのでサ
ッカーだけでなく、自然体験活動を取り入れ、
川あそびや山の探検などで人間教育も考えて
います。
参加チームは14で３ブロックに分けて試

合は行います。地元からは沼田と利根選抜、
前橋等で、Jチームも３つ、他埼玉、新潟か

ら集まりました。Jチームは他にも集められ
るのですが会場の関係でこの数となりまし
た。すべてが宿泊して３日間、試合だけでな
く動きますので、600人と係員、更に親が動
くので大きな経済効果になります。
全国の合宿所では、宿とグランドの往復だ

けで、練習と試合の思い出しか残りません。
ここは、大自然とその恵が豊かで人との交流
ふれあいがある所です。単なる合宿でない、
また来たくなる記憶に残る合宿にしていきた
いと思っています。そして小学生をターゲッ
トにする事で両親関係者も来ますので経済効
果が高くなり、この地を全国に発信でき認知
していただけます。
スポーツという切り口でまちづくりを考え

ると、オリンピックが象徴で、感動がありま
す。それに自然が加わります。東京のキッザ
ニアは職業体験ですが、その自然版にもなり
ます。
なぜ川場かというと、世田谷との交流で多
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くのプログラム、ノウハウを持っています。
それを基にして広げられると思います。
大震災前は福島Jビレッジなど東北方面に

受け入れ場所が多くありましたが、残念です
が復興できていません。その受け皿として、
利根沼田は、容量がありアクセスの良さがあ
り、可能性が高い所です。
今回参加者がまた来たくなるような大会運
営を行いますので、更なるご協力をお願いい
たします。

■司　会　　　　石澤雄一郎ＳＡＡ出席委員
■ソング　我等の生業　　　　　深津卓也君
■来賓及び来訪ロータリアン
川場スポーツコッミッション代表理事

橋本　淳様　
宮澤孝幸会長

「沼田祭り」も近づいてきましたが、そう
した中で第30回夏季オリンピック・ロンド
ン大会が日本時間の28日から始まりました。
日本の吉田沙保理選手を始め、約４割の選手
団で女性が旗手を務め、女性躍進を印象付け
る開会式でした。
今回のオリンピックでの日本の金メダルの
目標は15から18個だそうです。そして本日
その第１号がでました。柔道57キロ級で、
松本薫選手が金メダルを獲得しました。
各種目で、日の丸を胸に頑張る日本選手へ
の期待はもちろんのこと、サッカーなでしこ
ジャパンには、震災の被災地出身の、岩清水
選手をはじめ、被災地と関係の深い鮫島選手
も参加しておりますので、日本を、そして被
災地の皆さまを更に勇気付けるプレーを、期
待し応援したいと思います。
さて先週26日の木曜日に、「新会員クラブ

研修」が開催されました。新会員のために、
新年度が始まったらなるべく早めに実施しよ
うということで、早くから計画を練り昨年度
より段取りをしてくれました。
当日は、新会員のクラブ研修受講該当者、

13名中10名が出席し、主催者側はクラブ研
修リーダーの割田先生、サブリーダーの松野
さん、講師に前年度地区研修委員長、今年度
は副委員長のパストガバナーの横山さん、そ
して地区研修委員の水石さん、クラブの情

報・資料・分類・選考委員長・パスト会長の
桑原裕さん。幹事の関さん、総勢17名でし
た。17名と言う大人数からして、それだけ
皆さまの研修意欲の高さが感じられ、私は大
変うれしかったです。
横山パストガバナーから、ロータリークラ

ブが誕生に至る背景から、ロータリーの名前
の由来、ロータリーの原点、ロータリーの初
期の綱領、日本人として初めてのロータリア
ン福島喜三次と米山梅吉との関係、日本のロ
ータリーの誕生の経緯、ロータリーの変遷、
戦時中のロータリーのこと、火曜クラブ、水
曜クラブ、木曜クラブ等、さらに最新のロー
タリーの方向性・戦略計画など非常に分かり
やすく丁寧に説明して頂きました。
それに対し新会員からは、大変勉強になり

ましたとの感想が聞かれ、有意義で貴重な時
間になったことと思います。
「新クラブ研修」に参加してくれた会員の

皆様、そして研修に携わってくれた全ての関
係者の皆様に心から感謝して会長の時間を終
わります。

関　真一幹事
◎理事会の開催　本日例会終了後　
◎８月７日例会変更、川場村多目的運動場。
出席連絡をお願いします。

◎SAA出席委員会　　　　 赤間昌彦委員

◎ニコニコ委員会　　　　　笹川正之委員長
・宮澤孝幸君　24日田園プラザで群馬県RC
野球大会コミッショナー会議が開催。久保
部長はじめ野球部の皆様、宮内さんにお世
話になり。26日新会員クラブ研修で、割
田リーダー、松野サブリーダー、地区研修
副委員長の横山パストガバナー始め出席の
皆様にお世話になり。松野サブリーダーか
ら120点のできだとお誉めの言葉をいただ
き。28日は桐生でインターアクト年次大
会が開催され小野里委員長にお世話にな
り。29日高崎で地区社会奉仕セミナーが
開催され、横山パストガバナー、水石地区
研修委員、阿形財団委員長、桑原敏彦社会
奉仕委員長、前田職業奉仕委員長にお世話
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になり。
・横山公一君　地区社会奉仕セミナーで同期
2650他橋本長平パストガバナーが講師に
きて、ミャンマーのサイクロン、西太平洋
諸島のポリオ接種とスケールの大きな話し
をしていただき感謝！感謝！
・割田一敏君　新会員セミナーに出席義務者
13名中10名出席いただき、宮澤会長、横
山パスト、松野サブリーダーのご指導の下、
有意義で楽しく研修でき。出席100％賞を
いただき。
・水石清治君　19日監査会で荒井会計、小
暮監査、小林事務局にお世話になり無事終
了。
・宮内明彦君　24日田園プラザレストラン
をご利用ありがとうございました。８月２
日ピザ工房をオープンします。ご利用下さ
い。
・片山晃一君　出席100％表彰され。
・角田　隆君　出席100％表彰をいただき。
・木下　進君　出席100％表彰され。
・ニコニコ一週間　オリンピック開幕、ジャ
パン応援します。
小暮正人君　　深津卓也君　　金子吉志君
諸田豊二君　　桑原　滋君　石澤雄一郎君
荒井静雄君　　関　真一君　山田龍之介君
武田　寛君　　峯川卓美君　　高橋良治君
飯島千明君　　桑原敏彦君　　松野正一君

斎藤正典君　　櫛渕光彦君　　天野純一君
保坂充勇君　　桑原　裕君　桑原伸一郎君
富澤勝美君　　赤間昌彦君　　

◎財団BOX IN 阿形登氏委員長
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
今井幸吉君　　小暮正人君　　諸田豊二君
水石清治君　　飯島千明君　　木下　進君
割田一敏君　　阿形登氏君　　武田　寛君

◎ニコニコ後期表彰　　　深津卓也前委員長
水石清治君　　宮澤孝幸君　　角田　隆君
割田一敏君　　櫛渕光彦君　　横山公一君
木下　進君　　関　真一君　　松野正一君
保坂充勇君　　飯島千明君　　片山晃一君
宮内明彦君　　桑原　裕君　　桑原　滋君
荒井静雄君　　都丸順次君　山田龍之介君
峯川卓美君　　阿形登氏君　　富澤勝美君
桑原伸一郎君　金井敬司君　　春日政志君
津久井功君　　星野貴明君　　金子吉志君
綿貫利彦君　　平井秀明君　　深津卓也君

◎情報資料分類選考委員会　桑原　裕委員長
８月号友の紹介。ロータリーを知るには、

まず友をお読み下さい。今月は会員拡大月間
です。増強についていろいろ載っていますが、
新会員がなんでもよいが、活躍する場を作り
少しでもなじませる事が大事です。ポリオに
ついても載っていますので、インドに水石前
会長も行ってきましたのでお読み下さい。
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高　橋　良　治君
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